



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Un nouveau commissaire au sein du Conseil

Gaspé, le 28 mai 2007 – Le 22 mai dernier, lors de la séance du conseil des commissaires qui se tenait à l'école Esdras-Minville à Grande-Vallée, monsieur Jean-François Roy a été nommé commissaire de la circonscription 4. Rappelons que cette nomination fait suite à la démission de madame Pâquerette Sergerie qui était commissaire de la dite circonscription.

Selon l'article 20 de la loi sur les élections scolaires, la personne à nommer à titre de commissaire doit avoir le droit d'être inscrite sur la liste électorale et avoir son domicile sur le territoire de la commission scolaire depuis au moins six mois. Monsieur Jean-François Roy est un résident de Sainte-Anne-des-Monts depuis plusieurs années et est détenteur d'un baccalauréat en droit et d'un permis d'exercice de la profession d'avocat. En 1992, monsieur Roy a fondé son propre cabinet de pratique privée et il occupe aussi la fonction de coroner investigateur. Monsieur Jean-François Roy est également un homme très engagé dans son milieu. Dans les dernières années, il a été membre de plusieurs conseils d'administration et est toujours, actuellement, membre du conseil d'administration de la fondation du Centre hospitalier de La Haute-Gaspésie.



Messieurs Jean-François Roy et Jean-Pierre Pigeon, président du Conseil (Photo : Marie-Noëlle Dion)

Le conseil des commissaires de la Commission scolaire des Chic-Chocs est heureux et fier de souhaiter la plus chaleureuse des bienvenues à monsieur Jean-François Roy.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net